

PRÓXIMA PARTY

La NiPeParty es una **quedada geek** principalmente **virtual** (aunque también **presencial**) organizada por NiPeGun tanto para los **suscriptores premium** de la plataforma como para todos aquellos personajes del **2.0** a menudo erróneamente catalogados como «la plastic community» y, sin embargo, acertadamente reconocidos como «**podcasters no alineados**», entre otras definiciones.

La idea nació de la incertidumbre de la duración del confinamiento obligatorio debido al virus **SARS-CoV-2**. La imposibilidad de hacer una quedada presencial con geeks de distintas partes de **España** planteó el desafío de hacerlo de forma virtual y, eventualmente, ampliarlo con la presencia física, siempre que la normativa vigente lo permitiese.

El evento ocurre todos los meses de diciembre, entre los días 6 y 8.

